

体育馆でのバスケ



体育馆では、バスケの試合が行われていました。みんな白熱していて、かっこ良かったです。

バスケをした方は「楽しかった。また来たい」と言っていました。



▲縁日の様子



▲「めぐろう」編集員の活動



▲今年のポスター

地域防災

目黒中央中学校の生徒会が災害用のトイレを紹介していました。トイレを組み立てる際にわが編集長の磯君が参加していました。感想を聞いてみると「思ったより難しく、寒かったので手がこえました」との事です。

災害用のトイレは最低4人で組み立てることができ、学校の近くに置いてあるそうです。



スタッフとして参加の編集員に聞いてみた！

ティーンズ・フェスタで「めぐろう」編集員が活躍をしていました。その編集員にインタビューしてきました！



近藤編集員に聞きました！

- ①私ともう1人の人で、体育馆部門を運営しました。
- ②バスケ大会で小6～高3まで8チームで対決しました。
- ③スタッフの数が少なくて大変でしたがやりがいがありました。来年は、もう少しスタッフを集めたいです。



横山編集員に聞きました！

- ①目黒中央中学校の生徒会で、地域防災コーナーのスタッフとして参加しました。
- ②非常食についての展示や、災害時用のトイレの組み立ての実演など、地域防災の取り組みの紹介をしました。
- ③今年で2回目の参加で、場所が中庭に変更になり寒かったですですが、たくさん的人に来てもらえてうれしかったです。来年もぜひ参加したいです。

●初めてのティーンズ・フェスタだったけど、とても楽しかったです。会場を有効活用していくすごいなと思いました。(文昭) ●初めてのティーンズ・フェスタに行きましたが、思った以上に楽しむことができました。また、オープニングに「めぐろう」の紹介で、ステージに立った時は緊張しました。(文昊) ●「かるた DE めぐろ」では、最初は気づかなかったけれど、よく見たら自分が書いた札が入っていてうれしかった。(唯英菜) ●今年でティーンズ・フェスタに行くのも4年目になった。毎年毎年すごいなと思っていたが、今年も青少年の活動が健在で良かったと思う。(崇大) ●初めての参加で大変だったこともあるけど、とても楽しかったです。思ったよりもお店が出ていて楽しめました。(美月) ●私は、ステージコーナーでギターの弾き語りを聞いて、ギターを始めるきっかけになりました。(綾) ●私は、今回が初めての参加でした。ティーンズ・フェスタには、売店やさまざまなブースがあるため、出入りが自由な文化祭のようなイメージです。どれも楽しかったのですが、その中でも特に印象に残っているのは、ホールで行っていたバンドの発表です。きれいな歌声やかっこいいドラムやベースの演奏を聴くことができ、いい経験になったと思います。また、体育馆では年齢性別を問わず、いろいろなチームが戦っていてかっこいいなと思いました。(実友有)